

大庭 通嘉 議員

◎ 合併5年目を迎えて

問 合併時先送りしてき
た残り9件の各種事務事
業をどのように整理推進
していくか。

答 20年度末、未調整の8事
務事業（都市計画税・上水道料
金・学校給食方式の統一、都市
宣言、木・花・鳥の制定、緑の基
本計画、河川整備計画、通学区
域の検討）は今年度中に調整
終了予定。残るイメージソン
グは、市歌の普及を優先し、そ
の後に考えていくたい。

問 県下二高い介護保険
料は政策的に回避できた
のではないか。

答 国の強い指導もあり保険
料軽減は難しいと判断した。
今後は政策的引き下げを選
択せざるを得ない状況が来る
と憂慮している。



運行見直しがされる自主運行バス



市政に対する一般質問

よりよいまちづくりを
めざして



廣岡 英一 議員

◎ 合併の検証をすべき ではないか

問 浅羽地域では、合併に
よる弊害を口にする人が
多い。人の和、地域の和を
大切にした市政運営であつ
たか。

答 窓口業務の時間延長、浅
羽中体育館の建て替え、グリー
ンウエーブキャンペーンなどを
実施し、メロープラザ建設、協
働まちづくり事業などを推進
している。

問 八万七千人余の地方
小都市である市政の考え
方は。

答 市民の顔が見え、共生・協
働のまちづくりに適した規模
と考へる。施設整備の方向は
コンパクト化が求められ、自然
や歴史などの地域資源を磨く
ことも大切と考える。



平成17年に行われた合併協定調印式

問 総合計画の後期基本
計画作成にあたり、合併の
検証をすべきではないか。
答 前期の総括をするととも
に、新たな情勢の変化や市民
ニーズを的確に把握していく
たい。